

Le Ministre de l'Education nationale souligne les efforts inlassables du Gouvernement sénégalais pour un enseignement de qualité. Mr Serigne MBAYE THIAM était à la tribune de la 38e session de la Conférence générale de l'UNESCO ouverte, le 4 novembre 2015



Il a saisi l'occasion pour magnifier la vision du Chef de l'Etat, Son Excellence Monsieur Macky SALL, vision fondée sur une nouvelle orientation et des réformes en profondeur pour relever le niveau de l'école sénégalaise. A ce propos, le Ministre a évoqué l'importance de l'introduction du curriculum de base et la mise en œuvre du Programme d'amélioration de la qualité, de l'équité et de la transparence (Paquet).

La Conférence générale détermine l'orientation et la ligne de conduite générale de l'UNESCO. Elle adopte un Programme et un budget pour l'UNESCO pour les deux années suivantes. Elle élit les membres du Conseil exécutif et nomme, tous les quatre ans, le Directeur général



Revenir